



## Comunicado de Prensa

### Así se vivió la Caravana 'Por Una Paz Completa'

Bogotá, 15 de Diciembre de 2015. Luego de que un falso comunicado acerca de un paro armado por parte del ELN saliera a la luz pública los participantes de la caravana decidieron seguir adelante con su ruta hacia Arauca, como aseguró Katherine Torres coordinadora del programa puentes para la paz "pudo más la fe, la esperanza y el amor y superamos todos los obstáculos por la paz de Arauca, por la paz de Colombia"

A la llegada a Tame la caravana recogió pasajeros de Puerto Rondón y siguió hacia Saravena, donde en el parque principal fueron recibidos por los integrantes de las comisiones ciudadanas de Reconciliación y Paz, por un grupo de danza y por la ciudadanía en general, en este municipio se escuchó la intervención de varias personas que demostraron su apoyo a la campaña y a la idea de que una paz completa se iniciaría con la inclusión del ELN en el proceso de paz que se adelanta.

Luego la caravana se dirigió a Fortul donde con pitos y bubeslas hicieron un llamado a la comunidad para unirse en la búsqueda de la paz en Colombia. El recorrido terminó en Tame donde los participantes conocieron el parque principal y la historia del municipio.

Los días 11 y 12 de Diciembre se llevó a cabo el IV Foro Internacional Horizontes para la Paz y la Reconciliación, contando con la participación de autoridades de la región, representantes de organizaciones sociales, ponentes internacionales, periodistas y comunidad araucana con vocación de paz, durante el evento se realizaron varios conversatorios que dejaron como conclusión la necesidad de incluir a la juventud en iniciativas de paz, además el común de los asistentes estuvo de acuerdo en reconocer que la paz no puede ser completa si no se incluye al ELN en el proceso de paz aunque esto sea solo un paso ya que la paz completa se logrará con la suma de acciones del gobierno y la ciudadanía.

Desde el programa Puentes para la paz dejamos claro que la paz en Colombia debe ser completa, por esto congregamos a la comunidad araucana en una caminata en el municipio de Tame donde aproximadamente 150 personas alzaron sus voces y dijeron al ELN y al Gobierno Nacional que es tiempo de decir si a las negociaciones, los colombianos merecen vivir en paz.

Con esta caravana y el Foro Internacional la campaña consiguió el respaldo de varios sectores por esto seguiremos aunando esfuerzos para llegar a nuestro objetivo, lograr que se oficialicen las negociaciones y que el proceso se lleve a cabo de forma transparente y beneficiosa para todos los colombianos y que esto contribuya al inicio de una paz duradera, participativa y con justicia. Preparémonos para la Paz.

La Esperanza está puesta en ver que la guerra será cosa del pasado

Campaña Por Una Paz Completa  
Programa Puentes Para La Paz